



#JALISCO

# APUESTA POR UN PROYECTO EN EL QUE QUEPAN TODOS

**PABLO LEMUS SE REGISTRÓ COMO PRECANDIDATO A LA GUBERNATURA POR MOVIMIENTO CIUDADANO**



MUNICIPIOS DE JALISCO HA GOBERNADO PABLO LEMUS.

Acompañados por liderazgos nacionales, el alcalde con licencia de Guadalajara, Pablo Lemus, se registró hoy como precandidato de Movimiento Ciudadano (MC) al gobierno de Jalisco.

En la sede de MC en la Ciudad de México, el político lanzó un llamado a la unidad a todos los liderazgos del partido naranja, y sostuvo que esa será parte de su estrategia.

"Voy a seguir dos estrategias: entendiendo que este es un proyecto colectivo, de muchas mujeres y hombres de Movimiento Ciudadano en Jalisco, voy a trabajar por un

proyecto de unidad, un proyecto colectivo donde quepamos todas y todos en las posiciones estratégicas, en las posiciones más importantes para las personalidades que han construido este proyecto político porque no es sólo de una persona, sino de muchas mujeres y hombres", aseguró.

Además, otra parte de la estrategia de Lemus es garantizar la continuidad que deja el gobernador actual, Enrique Alfaro, a quien lo calificó como su amigo.

"Guadalajara y Zapopan, los dos municipios con un millón y medio de personas que me han permitido la experiencia suficiente para venirme a presentar con las cartas el día de hoy para la enorme responsabilidad que será la pre candidatura, la candidatura y después encabezar un gran gobierno en Jalisco", indicó.

Arropado por senadores y diputados federales, Lemus dijo que tras pedir licencia a su cargo de alcalde de Guadalajara se va a dedicar en tiempo, alma, corazón y mente en esta precampaña.

El exedil también hizo un extenso reconocimiento al trabajo de Dante Delgado como líder nacional del partido naranja.

ACTIVIDAD POLÍTICA

- 1 • Fue arropado por senadores y diputados federales.
- 2 • El registro fue en la sede de MC en la Ciudad de México.
- 3 • El exedil hizo un reconocimiento a Dante Delgado.



FOTO: ANTONIO NAVA



**PLANES** | • El exedil adelantó que iniciará su precampaña el domingo 5 de noviembre.